

Calendrier des dates à venir :

- * Samedi 3 mars, à Viviers : journée sur l'immobilier des paroisses.
- * Dimanche 4 mars, à 11 h, en l'église de Largentière : messe animée avec les enfants.
- * Mercredi 7 mars, à Bon-Secours : réunion du Bureau du Secteur Pastoral.
- * Jeudi 8 mars, à 20 h 30, au local de l'aumônerie : réunion des parents de 6èmes.
- * Samedi 10 mars, à Saint-Péray : journée de formation sur le thème du Baptême.
- * Lundi 12 mars, à 9 h, en l'église de Laurac : nettoyage et aménagement.
A 18 h, en la chapelle de Largentière : répétition de chants.
- * Jeudi 15 mars, à 13 h 30, au presbytère de Largentière : réunion des animateurs d'aumônerie.
A 17 h 30, au presbytère de Largentière : réunion de l'Equipe chargée de l'immobilier paroissial.
- * Vendredi 16 mars, au presbytère de Largentière : réunion des trésoriers de la paroisse.
- * **Samedi et dimanche 17 et 18 mars : présence du père Evêque dans notre paroisse.**
- * Lundi 19 mars, à 16 h, en l'église de Largentière : messe de la FNACA.
A 18 h, au presbytère de Largentière : répétition de chants.
- * Jeudi 22 mars : journée d'animation par Bernard NOUGIER à Thines.
- * Vendredi 23 mars, à 20 h 30, à Bon-Secours : soirée sur le sacrement du baptême.
- * Lundi 26 mars, à 18 h, en la chapelle de Largentière : répétition de chants.
- * Vendredi 30 mars, à 10 h 30, en la chapelle de Béthanie : célébration eucharistique.
A 18 h à Chazeaux et à 20 h 30 à Uzer : célébration pénitentielle.
- * Lundi 2 avril, à 18 h, en la chapelle de Largentière : répétition de chants.
- * Mardi 3 avril, à 9 h 30, en la cathédrale de Viviers : messe chismale.
- * Jeudi Saint, 5 avril, à 20 h 30, en l'église de Laurac : célébration de la Cène.
- * Vendredi Saint, 6 avril, à 20 h 30, en l'église de Joannas : célébration de la Passion.
- * Samedi Saint, 7 avril, à 21 h : Veillée pascale.
- * Mercredi, jeudi, vendredi, 11, 12, 13 avril, à Bon-Secours : retraite pour les Sixièmes.
- * Dimanche 15 avril, à 15 h, en la salle paroissiale de Rocles : Loto paroissial.
- * Lundi 16 avril, à 18 h, au presbytère de Vinezac : réunion de Comité paroissial de Vinezac.
- * Mercredi 18 avril : journée pour les 5èmes à Thines.

Échanges et décisions :

***La communauté religieuse Saint-Joseph.**

Sœur Marie-Reine BOURGEAT, assurant la relation entre la communauté religieuse et l'Institut des sœurs de Saint-Joseph, a annoncé à Bernard NOUGIER qu'il n'était plus possible d'assurer la présence d'une communauté à Largentière. Sœur Juliette avait demandé d'être, au cours de l'été 2012, reliée à une communauté moins active et la nomination d'une sœur pour la remplacer n'avait pu être envisagée. Nous recevons cette annonce avec tristesse mais nous comprenons qu'il est difficile à l'Institut, dans la conjoncture actuelle, de maintenir la présence des communautés, même dans des lieux où il semblerait qu'elles trouvent place naturellement. Nous sommes redevables beaucoup à l'Institut des sœurs de Saint-Joseph, pensant à Béthanie, à Clair-Logis, aux écoles des villages de notre paroisse. Nous verrons, sûrement en juin, comment exprimer, de façon générale et de façon concrète, un merci.

*** Visite du Père Evêque.**

Déjà des réponses pour organiser son temps de visite ont été données lors des réunions des Equipes Relais des Communautés Locales. Un programme a été ébauché en tenant compte de la durée du séjour du Père Evêque. Cela donne approximativement un découpage de la journée du samedi : de 10 h à 12 h, rencontre avec les Equipes Relais et avec l'EAP ; repas au presbytère ; de 13 h 30 à 16 h, visite de lieux où des réalisations significatives prises en charge par la paroisse : croix de la Plaine du Télou, vitraux de Tauriers, chemin de croix de Joannas, chapelle de Notre-Dame de Bon-Rencontre ; de 16 h à 17 h 40, rencontre avec l'Equipe Veille et avec ceux qui sont témoins, dans le cadre paroissial ou dans le cadre communal, d'engagements bénévoles au service de personnes démunies ; de 18 h à 19 h 30, rencontre informelle avec le Père Evêque dans l'église de Vinezac puis dans la salle polyvalente proche pour un repas partagé avec ce que chacun apportera (Chassiers, finalement, sera choisi, car la salle polyvalente de Vinezac est déjà prise : réponse d'Alain ROUSSEL) ; le Père Evêque logera au presbytère. Le dimanche, l'eucharistie sera célébrée à Largentière à 10 h 30. Elle mettra en

valeur la démarche de Jean-Yves RUE-FENOUCHE, institué lecteur et acolyte sur la route du diaconat. Un apéritif suivra la célébration. Le déjeuner sera pris au presbytère.

* Horaires des messes.

Le fait que le père Maurice SÉVÉNIER n'interviendra plus sur notre paroisse à partir de juillet de cette année, des changements vont apparaître encore sur le calendrier des messes. Alain suggère que l'on s'ajuste sur ce qui est proposé dans les trois autres paroisses du Secteur Pastoral : une messe le samedi soir dans une église de la paroisse, une messe le dimanche matin à Largentière. Cette proposition sera discutée par les Equipes Relais.

* Confirmation.

4 jeunes de 3^{ème}, 2de et 1^{re} ont accepté de cheminer vers la confirmation.

* Réunion pour évoquer des temps de prière.

Le mardi 21 février, les personnes qui se retrouvent assez régulièrement chaque mardi à Largentière pour prier ont désiré que puissent s'exprimer les souhaits concernant les formes de prière. La diversité est grande lorsqu'on évoque les manières d'entrer en relation avec le Seigneur, seul ou en groupe. Il sera difficile de répondre à l'attente de toutes les sensibilités.

* Initiatives à Laurac.

L'adoration du Saint-Sacrement est proposée les 1ers vendredis du mois, de 10 h 30 à 11h 30, en l'église. Tous les vendredis de Carême, un chemin de croix sera également proposé à 15 h en l'église.

* Propositions émanant de sœur Colette LEXTRAIT.

Sœur Colette a réuni un groupe à Clair-Logis pour faire l'approche de textes bibliques. Elle doit se déplacer à Chazeaux et à Montréal pour assurer également une animation.

* Répétition de chants.

Michel ARLAUD, Josette MIRABEL et sœur Juliette ont programmé 4 répétitions de chant avant Pâques.

* Réunion autour du père Michel MARTIN sur le thème du diaconat.

La soirée fut cordiale et enrichissante ; elle a permis aussi le témoignage d'un diacre venu nous rejoindre.

* Prêtres du Secteur Pastoral.

Le père Moïse KABORÉ a assuré une célébration dominicale à Largentière, remplaçant Bernard NOUGIER présent, lui, en la basilique de Bon-Secours. Faut-il, de temps en temps renouveler ce geste ? La réponse est favorable.

* Quête pour l'Hospitalité de Lourdes.

Alain a pris l'initiative de proposer une quête afin de prendre mieux en charge financièrement le pèlerinage de malade. La quête a rapporté plus de 500 €.

* Fête des Familles.

La Fête des Familles, annuelle, a été habituellement appréciée. Mais elle a été conçue pour permettre à de jeunes couples de bénéficier d'un climat ecclésial joyeux. Il s'avère que les couples, participant à la journée lorsqu'elle se déroule sur leur commune, ne vont pas s'adjoindre aux rencontres organisées sur les communes voisines. Nous arrêtons l'expérience qui demande beaucoup de préparation.

* Œufs de Pâques.

Suite à une mauvaise gestion de la vente des œufs de Pâques, la collecte sera désormais sous la responsabilité de l'Association diocésaine. Chaque paroisse gardera pour son propre budget 20% de l'argent recueilli.

* Travaux plus importants engagés, cette année.

Ils concernent l'église de Prunet (nouvelle toiture en lauze), l'église de Chazeaux (renouvellement de la toiture), le presbytère de Largentière (reprise totale de sa toiture).